

Jeudi 8 septembre 2022 : Elisabeth II, la reine d'Angleterre est morte.



Elle avait 96 ans. Elle était reine depuis 70 ans.



Sais-tu pourquoi on en parle autant dans le monde entier ?

Elle était reine depuis très longtemps, elle représente un long chapitre de l'Histoire. Sa famille est très suivie dans le monde entier.

Tes parents, tes grands-parents l'ont toujours connue.



Qui va la remplacer ?

Le Prince Charles, son fils aîné est désormais le roi d'Angleterre sous le nom de **Charles III**.



Il a 73 ans.

Elisabeth II régnait sur le Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, mais pas seulement ! Elle était la chef d'Etat de 15 royaumes : le Canada, l'Australie, la Nouvelle-Zélande... Et aussi la chef de 53 pays, le Commonwealth, et de l'Église d'Angleterre.

En Angleterre, la reine règne mais ne gouverne pas. Pour cela, elle nomme un Premier ministre.

Élisabeth II a eu le record du plus long règne. Elle était un symbole.

Elle vivait à Londres, au palais de Buckingham et au château de Windsor durant les week-ends. La reine aimait les vêtements, les chapeaux très colorés, les courses de chevaux et jouer avec ses chiens. Son image est partout dans le pays (billets, pièces, timbres).

« God Save the Queen »

Hymne national



Windsor castle



Buckingham palace